

finde semana

ESPAÑA

Políticos y funcionarios tienen perdón

226 indultos por delitos de corrupción en 13 años

PÁGS. 16 Y 17 / EDITORIAL EN LA P. 30



DOMINGO

50 años y 500.000 muertos después

El proceso de paz entre las FARC y el Gobierno divide Colombia Por **John Carlin**



NEGOCIOS

México ante el reto de la modernización

Pactos de Estado para convertir al país en un gigante económico Por **Luis Prados**



Wert y la Iglesia negociaron con sigilo la religión en la enseñanza

Los obispos están a punto de lograr su mayor victoria en educación

MANUEL PLANELLES
Sevilla

Los obispos españoles están muy cerca de apuntarse una de sus mayores victorias en el terreno educativo en las últimas tres dé-

Ferrán presionó a Ruiz-Mateos para usar el mismo testafarro

LUIS GÓMEZ / JOAQUÍN GIL

Gerardo Díaz Ferrán intentó convencer a José María Ruiz-Mateos para que vendiera Nueva Rumasa a Ángel de Cabo (cosa que hizo), el testafarro que ayudó al expresidente de la CEOE a liquidar Marsans salvando su patrimonio. De Cabo disponía de *dossiers* sobre la vida privada de los hijos de Ruiz-Mateos para ejercer mayor presión. PÁGINAS 12 A 14

cad. Los responsables de la Comisión Episcopal de Enseñanza y Catequesis han negociado con sigilo estos meses pasados con la secretaria de Estado de Educación, Montserrat Gomendio, hasta conseguir que el proyecto de ley de enseñanza presentado esta semana por el ministro José Ignacio Wert colmara una de sus históricas reivindicaciones: que los alumnos que elijan no cursar la asignatura de Religión tengan que estudiar una materia alternativa fuerte. Se llamará Valores Culturales y Sociales en primaria y Valores Éticos en secundaria. Los obispos, además, han visto satisfecha su demanda de suprimir la polémica asignatura de Educación para la Ciudadanía.

La asignatura confesional nunca se trató en las reuniones sobre la reforma que el Gobierno ha mantenido con las comunidades, que se encontraron el cambio el pasado lunes, víspera del polémico encuentro en el que ministerio y autonomías discutieron el nuevo texto del anteproyecto de ley. PÁGINAS 36 Y 37



“PALESTINA ES NUESTRA”. Jaled Meshal, líder de Hamás en el exilio, prometió ayer en su primer viaje a Gaza “liberar toda Palestina”. En la foto, Meshal saluda a un niño durante la celebración del 25º aniversario de Hamás./S. KHATIB (AFP) PÁGINA 6 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 30

Monti amenaza con irse tras el anuncio de que Berlusconi vuelve

PABLO ORDAZ, Milán

El primer ministro italiano, Mario Monti, amenazó anoche con dejar su cargo porque considera que ya no tiene apoyos parlamentarios para seguir en su puesto. El Pueblo de la Libertad (PDL), el partido de Silvio Berlusconi, ha dejado de apoyarle. Monti se irá, según comunicó al presidente de la República, Giorgio Napolitano, tras intentar aprobar la ley de estabilidad presupuestaria. El Cavaliere, de 76 años, había anunciado horas antes que será de nuevo cabeza de cartel de su formación en las próximas elecciones. PÁGINA 8

Guindos liquida el poder autonómico en las cajas

Economía insiste, contra el criterio de Bruselas, en que las fundaciones que controlarán los bancos de las antiguas cajas de ahorros conserven una participación que les permita retener ese control. Pero, además, el anteproyecto de ley de reforma de las cajas que maneja el equipo de Luis de Guindos arrebató a las comunidades el protectorado de esas fundaciones, lo que acaba con el último vestigio de poder autonómico en las cajas. PÁGINAS 24 Y 25

EL PAÍS SEMANAL

JOSÉ M. DURÃO BARROSO Presidente de la Comisión Europea



José Manuel Durão Barroso.

“La disyuntiva es más Europa o la irrelevancia”

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

“La disyuntiva es más Europa o la irrelevancia”, afirma el presidente de la Comisión Europea, José Manuel Durão Barroso, en una entrevista concedida a *El*

País Semanal y en la que critica que los Gobiernos nacionalizan los éxitos y “europeizan los fracasos”. Barroso asegura que Rajoy es “prudente, pero determinado” y que todo está preparado por si España pide el rescate.

Viaje al templo funerario de Tutmosis III Por Jacinto Antón

¡Llámenos! 900 37 47 57 info@tkec.es www.salvaescaleras.com

“Para nosotros la mejor elección”

- Para todo tipo de escaleras
- Sin obras, con un sólo carril
- Seguro y fiable
- Somos fabricantes
- Calidad alemana
- El único con servicio oficial
- Calidad asegurada

Sillas Salvaescaleras Vida en movimiento

ThyssenKrupp ThyssenKrupp Encasa